

埼玉ワインズ県大会優勝！

都道府県対抗中学生女子ソフトボール大会

11月12日から19日に開催された「第14回都道府県対抗中学生女子ソフトボール大会・埼玉県予選会」に寄居町の埼玉ワインズが出場しました。埼玉ワインズは、初戦を17対4で勝利すると、その後も順調に勝ち進み決勝に進出。決勝では、上尾市の火の鳥ソフトボールクラブと対戦し、11対4の5回コールドで見事優勝を飾りました。主将の佐々木遙さんは「優勝はしましたが、課題も残っています。日々目標を定め、向上できるように今後も取り組みます」と話してくれました。



カローリング親善大会開催！

熱戦が繰り広げられました。

11月26日に、総合体育館・アタゴ記念館で「第10回寄居町カローリング親善大会」を開催しました。カローリングは、子どもから高齢者まで幅広い年齢層で楽しめるスポーツで、町スポーツ推進委員が普及に努めています。大会には、1チーム3人編成で26チームが参加し、各チーム4試合を行って競い合いました。参加者は「今年もいつも練習している友人たちと参加させていただきました。戦略を練りながら、楽しくプレーすることができました」と話してくれました。



発掘調査の現地説明会開催！

鉢形城跡に眠る歴史

町では、昨年10月から、鉢形城跡のJR八高線の踏切近くに位置する逸見曲輪で発掘調査を実施しています。調査を進めたところ、さすが城郭というべき石組の排水溝が良好な状態で発見されました。今後の調査にも期待がかかります。現在の調査状況をお知らせするため、12月16日に、鉢形城跡発掘調査の現地説明会を開催し、午前と午後で90人の皆さんにご参加いただきました。鉢形城跡保存整備委員会の座長を務める梅沢太久夫先生にも現地の解説をしていただきました。参加者の皆さんには、時折質問を交えながら熱心に説明を聞いていました。



健康まつりを開催しました！

健康づくりに役立つ場となりました。

11月12日に、寄居薬剤師会、埼玉よりい病院患者サポートセンターのご協力の下、役場庁舎1階で健康まつりを開催しました。会場では、超音波による骨密度測定、血圧や体脂肪、血管年齢等の健康チェックや、薬剤師、管理栄養士などによる健康相談、ロコモティブシンドローム予防体操や口腔ケアに関する健康講話、特定健康診査のPRなどを行いました。大勢の町民の方にご参加いただき、皆さんの健康づくりに役立つ場となりました。



ラジオ体操フェスタin川越に参加！

町のラジオ体操への取り組みをPRしました。

11月14日に、ウェスタ川越で「ラジオ体操フェスタ」が開催されました。当日は、町内でラジオ体操に取り組んでいる関係団体が参加し、町のラジオ体操への取り組みをPRしました。会場内で行われた「ラジオ体操サミット」では、花輪町長が町で取り組んでいる健康体操やラジオ体操普及支援事業について発表し、その後「ラジオ体操普及宣言書」に署名しました。併せて、体操の歴史や効果の紹介、ワンポイントレッスンなども行われました。町では、引き続き、健康づくりの取り組みとしてラジオ体操の普及に努めています。



正喜バルが表彰されました！

「元気な商店街応援事業」個店部門

12月1日に、知事公館で「元気な商店街応援事業」の表彰式が行われ、市街地にあるピザ居酒屋、正喜バル（大野武志代表）が個店部門で表彰されました。正喜バルは、町のB級グルメ「戦国ハーブ～丼」をアレンジした「戦国ハーブ～ピザ」や2020東京オリンピックで陸上競技の事前キャンプ地に決定したブータン王国の味を取り入れた「ブータンピザ」などの商品開発に取り組むとともに、商店会事業へ積極的に参加することで、商店街への誘客等、地域の活性化に貢献されています。